
Präsenzveranstaltung 

Lange Sätze, unverständliche Begriffe und ein
unübersichtlicher Textaufbau sind schon für geübte
Leser ärgerlich. Für Menschen mit geringer
Lesekompetenz wird jedoch jeder Text schnell zu
einem unüberwindbaren Hindernis. Dies erschwert
ihnen die gleichberechtigte Teilhabe und eine
selbstbestimmte Lebensführung. Das Konzept der
Leichten Sprache sorgt durch klare Regeln für eine
bessere Verständlichkeit und stellt somit einen
maßgeblichen Beitrag zur Barrierefreiheit dar. 
Innerhalb des Seminars lernen Sie die Grundlagen und
die Bedeutung der Leichten Sprache kennen. Neben
den theoretischen Hintergründen üben Sie anhand von
vielen praktischen Beispielen, Texte in Leichter Sprache
zu schreiben.
Bringen Sie gerne eigene Texte mit!

Einführung 
in die Leichte
Sprache

Britta Meierkord
05921 8061 530
bildung@lebenshilfe-nordhorn.de

Ihre Ansprechpartnerin

GELINGENDE
KOMMUNIKATION -
VERSTEHEN UND
VERSTANDEN WERDEN

 Kursdaten  

Ihre Referentin: Katrin Hinternesch

9:00 bis 16.00 Uhr (Termin nach Vereinbarung)

Sich
 verstehen 

und 
zusammen

arbeiten

Preis nach Vereinbarung


